

Der Wolf und der Schäfer



Ein Schäfer hatte durch eine schlimme Krankheit seine ganze Herde verloren. Das erfuhr der Wolf. Er kam zum Schäfer, um sein Mitleid auszusprechen.

„Schäfer“, fragte er, „ist es wahr, dass dich ein so grausames Unglück getroffen hat? Du hast deine ganze Herde verloren? Die liebe, gute, fette Herde. Du tust mir sehr leid.“

„Hab Dank, Wolf“, sagte der Schäfer. „Ich sehe, dass du ein sehr mitleidiges Herz hast.“

Da sagte der kluge Hund des Schäfers: „Das hat er, denn er leidet durch das Unglück selbst.“

*nach G. E. Lessing
illustriert von Heinz Ebel*

Warum bezweifelt der Hund das Mitleid des Wolfes?